

Langkah USK Menuju Kampus Kelas Dunia Semakin Nyata

Category: Edukasi

written by Redaksi | 15/12/2024



ORINEWS.id – Langkah Universitas Syiah Kuala untuk menjadi kampus kelas dunia atau world class university semakin nyata. Hal ini berdasarkan laporan pencapaian USK yang disampaikan Rektor USK Prof. Dr. Ir. Marwan pada peringatan Milad ke-63 USK di Gedung AAC Dayan Dawood, Banda Aceh, Sabtu (14/12/2024).

Rektor mengatakan, selama 63 tahun masa pengabdianya ini USK telah berkontribusi penting dalam menghasilkan SDM dan karya berkualitas untuk pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Di usia tersebut, USK terus berbenah dan berkembang dalam mewujudkan visinya yaitu menjadi universitas sosio-technopreneur yang inovatif, mandiri, dan terkemuka di tingkat global.

“Maka salah satu target yang ingin USK capai adalah bagaimana meningkatkan mutu pendidikannya yang terekognisi secara global atau menjadi World Class University,” ucap Rektor.

Untuk mewujudkan tekad tersebut USK telah melakukan beberapa

langkah nyata. Di antaranya, melakukan pengembangan kualitas pembelajaran melalui implementasi Kurikulum Outcomes Based Education (OBE). Penerapan kurikulum ini sejalan dengan upaya rekognisi global melalui akreditasi internasional.

Upaya internasionalisasi program akademik juga terus USK lakukan. Saat ini USK sudah ada lima fakultas yang menjalankan kelas internasional.

“Keberadaan kelas internasional ini telah menarik minat sekitar 90 mahasiswa asing dari 11 negara belajar di USK, termasuk beberapa yang mengikuti program profesi dan PPDS,” ucap Rektor.

Bahkan dalam waktu dekat, ungkap Rektor, USK akan menerima 30 mahasiswa Palestina untuk studi di kampus ini. Keberadaan mahasiswa asing dan berbagai program pertukaran mahasiswa telah meningkatkan visibilitas USK di level global.

“Terbukti lembaga lembaga Study Abroad Aide menempatkan USK top 22% terbaik student mobility dari 8500 perguruan tinggi global,” ucap Rektor.

Rektor mengungkapkan, kontribusi USK terhadap pencapaian target SDGs juga semakin berdampak. Hal ini terlihat dari pemeringkatan Time Higher Education, Sustainable Development Goals (THE-SDGs).

Secara nasional USK menempati peringkat 9 dan secara global USK menduduki peringkat 801-1000. Namun secara topik atau tujuan, USK patut berbangga karena saat ini berhasil menduduki peringkat 101-200 dunia untuk komponen Quality Education dan 201-300 dunia untuk komponen Life Below Water.

“Hal ini berarti kontribusi USK berdampak cukup signifikan pada kedua tujuan SDGs tersebut,” ucap Rektor.

Untuk itulah, pada kesempatan ini Rektor menyampaikan terima kasih atas dukungan semua pihak sehingga USK berhasil meraih berbagai pencapaian pentingnya.

Adapun Milad Reader pada peringatan milad ini adalah Vice Chancellor Universiti Teknologi PETRONAS, Prof. Dato' Ir. Ts. Dr Mohamed Ibrahim Abdul Mutalib. Rektor UTP ini menyampaikan pengalamannya membawa kampus tersebut menuju World Class University. Di mana saat ini UTP berada pada rangking 269 QS-WUR dan 201-250 THE-WUR.[]